**IUE 1091** 

Interpellation présentée par le député : M Bertrand Buchs

Date de dépôt : 26 novembre 2010

## Interpellation urgente écrite

"Les Automnales" : Domaine privé ou domaine public !

Mesdames et Messieurs les députés,

L'automne arrive, les feuilles tombent et les traditions survivent. C'est le temps des « Arts ménagers », appelé actuellement « Les Automnales ». Passage obligé des familles genevoises et terreu r des enfants, attendant patiemment une décision des parents sur le choix de la nouvelle machine à laver. Bref, des bons souvenirs.

Cette manifestation a failli d isparaître et, grâce à un coup de pouce de l'Etat, a pu être maintenue.

Nous pensions qu'une fois le sauvetage effectué, l'Etat allait laisser à l'économie privée la responsabilité financière de cette foire.

Des articles de presse, des blogs, des émissions de radios se sont faits l'écho d'un financement à 100 % étatique, avec en plus la remise gratuite de plus de 160'000 billets d'entrée.

Je m'interroge sur le bien-fondé de ce genre de pratique.

Je désire savoir :

Si ces échos d'« échotiers » sont véridiques en nous faisant parvenir le mode de financement de cette ex position et la part de l'engagement de l'Etat.

En cas de réponse positive, de savoir si c'est le rô le de l'Etat de se substituer aux privés dans ce genre de manifestation.